



## Consécration du *Sanctuaire* de La Salle Université De La Salle-Laguna

Le Sanctuaire de La Salle a été conçu comme un don de la famille lasallienne à l'Église à l'occasion du 500<sup>ème</sup> anniversaire de l'évangélisation des Philippines. Il honore tout particulièrement les enseignants et la noble vocation de l'enseignement, un ministère apostolique dans l'Église. Il s'efforce de poursuivre et de développer l'héritage de St Jean Baptiste de La Salle, le Patron universel de tous les enseignants de la jeunesse. Barangay Villavicencio et d'innombrables donateurs et amis ont généreusement soutenu la construction de ce sanctuaire des enseignants sur le campus de l'université De La Salle de Laguna. Que le Seigneur, dans son abondance et sa générosité, vous bénisse, et que cela renforce votre détermination à contribuer aux innombrables autres ministères de l'Église et à l'évangélisation des peuples.

Cet espace religieux emblématique a été conçu dans le cadre d'un processus de conception holistique ancré sur les valeurs et la tradition lasalliennes ainsi que sur les directives liturgiques catholiques. Celles-ci ont ensuite été traduites de manière cohérente dans les différentes facettes du Sanctuaire, notamment son expérience spatiale et sensorielle, son intention artistique, la conception du mobilier et la sélection des objets sacrés. Cet édifice lasalien est une célébration de la foi chrétienne et du talent philippin. Que tous ceux qui ont participé en tant que membres de l'équipe du projet, ceux qui ont fait partie de la conception architecturale, ceux qui entretiendront cet édifice sacré, et tous ceux qui viendront un jour se recueillir fassent l'expérience de la sainte présence de Dieu et méritent la grâce divine qui découle des sacrements.

Cet espace sacré n'est pas exclusif aux Lasalliens mais il accueillera particulièrement les jeunes, les enseignants et les éducateurs, les catéchistes et les formateurs, les parents et les pasteurs de partout. Tous sont invités à apporter leurs espoirs et leurs rêves, leurs angoisses et leurs peurs, et leurs aspirations les plus nobles, toutes tissées dans leurs fragilités humaines devant Christ le Maître qui nous guidera vers la Vérité.

La pièce maîtresse de cet espace sacré est une représentation de la route d'Emmaüs, où deux disciples, les yeux baissés, discutaient des événements, des frustrations, des larmes et des craintes qui ont marqué leur vie. Au cours de leur conversation et en s'écoutant les uns les autres, ils ont rencontré une autre présence : une oreille attentive et un cœur accueillant de quelqu'un qui a rompu le pain avec eux, qui leur a expliqué les choses et à qui ils ont demandé : "Reste avec nous, Seigneur". "Dans ce sanctuaire sacré, nous accueillons les étudiants, aussi bien ceux qui luttent contre l'incrédulité que ceux qui ont rencontré la lumière de la connaissance humaine et de la sagesse divine. Nous accueillons les enseignants qui célèbrent leur engagement, les nombreuses années de service à marcher avec leurs élèves, et à les accompagner sur cette route terrestre vers la route du ciel. Nous accueillons les éducateurs qui s'efforcent de créer des espaces nourrissants où les jeunes peuvent se sentir aimés, ceux qui sont aux prises avec les bureaucraties administratives et ceux qui doivent faire face à la crise actuelle de l'enseignement. Dans cet espace sacré, nous rencontrons le Seigneur qui marche avec nous, illumine notre incrédulité et nous amène à lui faire confiance. Nous accueillons les parents qui se débattent avec le difficile ministère

de s'occuper de leurs enfants, la difficulté de les comprendre, et leurs peurs et angoisses sur ce que sera l'avenir. Dans cet espace sacré, nous demandons à Christ le Maître de nous conduire aussi dans la joie du ciel.

Chers amis, le Sanctuaire de La Salle, est aussi le dépositaire permanent des précieuses reliques de notre saint Fondateur : ses ossements desséchés. Aujourd'hui, nous entendons la prophétie d'Ezéchiel (37, 4-6) : "Ossements desséchés, écoutez la parole du Seigneur : Ainsi parle le Seigneur Dieu à ces ossements : Je vais faire entrer en vous l'esprit, et vous vivrez... Alors vous saurez que Je suis le Seigneur. » Vous qui avez participé à nos célébrations aujourd'hui et ceux qui entreront dans ce sanctuaire, vous êtes invités à ouvrir vos cœurs afin que nous puissions toujours nous rappeler que nous sommes en la sainte présence de Dieu. Bénis de la présence du Seigneur, nous allons avec foi et zèle donner une éducation humaine et chrétienne aux jeunes, en particulier aux pauvres.

Je prie pour que le Sanctuaire de La Salle offre un espace de respiration, un lieu de repos et une demeure sacrée à des générations d'enseignants des Philippines et d'Asie de l'Est, afin qu'ils puissent redécouvrir la noblesse et la grâce du ministère de l'éducation, un ministère qui nous a été transmis par les Apôtres de la part de Christ le Maître qui nous le commande encore aujourd'hui : "Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, apprenez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé. Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde." (Matthieu 28, 19-20).

"Je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. " Vive Jésus dans nos cœurs à jamais.

**Frère Armin A. Luistro FSC**

**2022 21 novembre**